

LA SOCIÉTÉ SUISSE DES AUTEURS, SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE (SSA)

a le profond regret de faire part du décès de

CLAUDE CHAMPION

*Entré au Conseil d'Administration de la SSA en 1988 et
élu à sa Présidence de 2001 à 2012*

Claude aura donné à la SSA une empreinte unique: celle d'une société de gestion attentive aux différentes pratiques artistiques, autant qu'à la nécessaire solidarité.

Le Conseil d'Administration, la Direction, les collaboratrices et collaborateurs de la SSA sont en pensées avec sa famille et ses proches et leur présentent leurs plus sincères condoléances.